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ゲ#スﾘト 近藤富士男君

本llよりメンバーに加えさせて頂きました。
ロータリー粘神については未だよく唖解しており

ません。ロータリーの名祷を傷つけぬよう一生懸

命やりたいとイfじますので皆様の御指導よろしく

お願い致します。
。次年度の役旦が決定しましたのでご報fI1･･しま

す。

会 長 蜂 屋 良 平 君 副 会 長 芦 田 敬 治 君

幹 事 長 谷 川 清 一 君 副 幹 事 北 砂 富 三 君

会 計 宮 之 原 寛 一 君

S . A . A 猪 熊 唯 夫 君

社会奉仕委画屋亀谷志郎君（理 ”

職業本ｲ|委此災寺川ｲﾉi六君（即‘"）

国際雄{{委働災郡ﾛ］‘子君（繩‘月）

青少年奉仕委員腿伊藤英夫君（即事）

以上の通りでございます。来年７月，日よりこ
のメンバーでお願い致します。

ＩＩＬ特別代炎

ビジタニ
'-|1里l自己荊，石井義久君，出繩茂ｲﾔ , " ' l田草

ハ，小柴孝,,ｌ君（大刑1）

会長報告 蜂屋副会長代行

。水口も又うれしいご報告を致します。

猫熊公貝のご紹介で近藤1『f士ｿ)ハーが入会致しま

した。職業分類は不伽)rl"M,1ﾘ11瓜は剛lf委幽

公です。

猪熊会員
このたび杵様のご承認をいただき近藤X１が入会

されました。近藤芯は彊務所，お住い共大和市中

央２丁目で，マンションの建設､1tびに管理のお仕事

をされています。又ボーイスカウトの関係では５

年ﾄ!I(前よりされており，現在は大祁第４団の相談

役，同シニア隊々長神奈川ﾘ!L迎鯉|Iｆ務)"j次長を

されており，奉仕の上では我々より先飛でありま

す。今後よろしくお願い致します。
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日のプロ汽弓ム（１２月２１日）
ガバナー公式訪問蔵並ガバナー

（１２月
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真実かどうか
みんなに公平か

３．好意と友'|冑を深めるか
４．みんなのためになるかどうか
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毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員

例 会 日
会 長
幹 事

大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内、電話0462(63)7926
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幹事報告 では皆で食蜘をしノドらという婆になった。それか

らというものRCが非常に和気合々として，楽し
いものになったそうです。それが現在でも続けら

れている訳です。

１．１９７９年９月のアジア地区大会案内がIIrlいて

おりますので回覧致します。参加ご希削の方
は，１２月別日までにガバナー《胤務所へ連絡しま

すのでお早目に輻務局へお申し出下さい．
2.12月l11｣午後，カンガルー作戦に協力した際

頂蛾してありました。手拭とIII1用紙を，人祁Ｒ
Ｃの社会奉仕委員長人内嶋煮と都市安全委員長

のIjijm芯，､％クラブからは土尾君と枠婁とで，

大和齊察砦に署長をお訪ねして，寄岫して来ま

した、

3．ガバナー公工tiilj間は12月２０１MQ,2111㈱です。

２０日は午後411ｷからクラブ協議会を行います。

命幽の出席をお願いします。会場は､IW{２Fで

す。

4．今晩サン薬品工業ホールにて綾瀬RCの認証

状仏達式の妃録映画を上映します”呰様のご出

席をお願いします。時間は711ｆからです。

５-相棋原中RCより、ロータリー田際入会（ロ
ーマ大会）参加についての旅行案内が届いてお

りますので胆l覧致しますのでご希望の方はご利

用下さい。

６．本例会終了後，定例即犢・役員会を開催しま

す。蝿彌，役員の方はご出席願います。

委員会報告
親睦活動委員会猪熊委員長
。本I1は次の方々のお祝がございます。中でも亀

谷会員は，奥様共々お‘誕生日が同じ日で大変お
めでたい‘脚です。

お 誕 生 | 」 飽 谷 志 郎 君 （ 1 2 月 1 4 I I )

御夫人お誕生日亀谷志郎君，はま子犬子

（12ﾉjl4II)

松本忠Iﾘl君，八千代夫人

（12月1711)

結 略 ‘ 氾 念 日 蜂 膣 良 平 君 （ 1 2 月 1 4 I I )

創 業 , 氾 念 Ｈ 松 本 忠 | ﾘ j 君 （ 1 2 月 1 5 I _ l )
・チャーターナイトを控えて，犯念品の選択に呂：

労しましたが，水口伊滕消と淡芥満にご足労頂

き，一応決定しました“兇本を|''l覧致します『，
。先週も中し_'２げましたが，第21''l家族会のlllし

込みをお願いします。ｌｌい噺は袴出君です．会費

は次週頂きますので，ご準備下さい。

（’

ｸ豆藻裁鎌篝豆蜜
「職業奉仕について」

リーダー中里直己君（大和RC )
パネラー芦田敬治君（職業奉仕）

リーダーL|!里君の紹介：蜂尾圖ll会長

中単リーダーは人和RCで前年度の職業黍｛|:-

員長を務められた方で，私とは25年前いすぎに居

りました時同期の係長で，私が検査係長，中里君．
が労務係長でした。現在は東京部品の社睦であり

Ｈ産，いすぎ，三菱関係の部品製造をされています。

芦田パネラー

本Ｈは大和RCの中里氏をリーダーとして，職

業泰ｲl:について，‘侭例などお話をｲI1い乍ら進めて

参りたいと存じます。

中里リーダー

私はたまたま石川PGが地区の職業奉仕委員会

３分間情報 北砂情報委員長 一、

ロータリーソングについて

１９冊年,RC創立１年後ほとんどのRCでは雰

囲気が余り良くなかった。そこで一人の公園ハリ
ー・ラブスが提ⅡＨして歌を歌いましょうと，、%時

のはやったllllを欣ったのが始まりです。現在では

10４IIIIが歌われており,Rソングとして461111が収

録されています。どんなlll lでも構いませんが，余

り変な曲は良くありません。

昼食をするようになった由来
食@IIをすることの目的は親睦ですが，この発端

は,１９価年創立間もない噸から発生しています。

あるIIキー人の会員が遅刻して来ました。理由をた

ずねると，昼食に時間がかかったとの鞭で，それ



ﾛ菫錬り篶情報を拠当されていた時，人和RCで職業奉仕委幽長

をしておりました。職業奉仕についての考え方は，

石川PGと同じです。先週石川PGがお話された

ので私は簡単な説明とします。
ロータリーの特色は[1分の職業を通して社会へ

奉仕することです。では職業奉仕と社会奉仕の違
いはどこにあるかと申しますと端的に，適正な利

潤を得た_kでの奉仕は職業奉仕であり，職業を通
じないで無料で奉仕することは社会奉仕になります。

では通｣[な利潤をｲ!}た_|§での奉仕とはｲIIIか。例

えばあるお年寄がタクシーに乗ったがｲｰ『先が良く

分らない。運転手君は親切に目的地を探し出し無

事送り)#|けた。お年寄から大変に感謝された。こ

れは料金を頂いた上での'孫ですから，職業奉仕に

なります。又頂度Ｉ抱庫へAｌ)る途中のタクシーが，

道をきかれた，同じ力ですからと乗せてあげたこ

れはI淵允をした訳ではありません。好恵で乗せて

あげた訳ですから社会奉仕になります｡今日はフ

ォーラムですので皆様から彌例を出して頂ければ

尚一燗ご剛解頂けることと/Ｆじます。

芦田パネラー
理論だけでは良く分りません。理論より実践だ

と思います。では長芥川芯より事例を出して頂き

たいと存じます。

長谷川君

私の'}f例は社会奉仕なのか職業奉仕なのか良く

分りません。初めはお金を頂くつもりでなく，知

人が困っておりましたので相談にのってあげた。

（事例内容省略）。大変な仕‘獅でしたが，漸くこ
の程解決しました。ここまでは社会奉仕ですが，

その後謝礼を頂きました。これは予期していない

事でしたし，正式に計算すれば頂いた金額の何倍

もの報酬を頂くことになり，適正な報酬ではあり
ません。しかしお金を頂いた以上これは職業奉仕
になるのでしょうか。

中里リーダー

職業を通して思いやりをもって奉仕するという

事から，職業奉仕になります。

芦田パネラー

本日どうもありがとうございました。

「若い人をロータリーへ」上田雑誌委員長

奉仕の意欲に燃える若い人をロータリーに引き
つけ，止まらせるには何うしたらよいか？若い人

達だけではなしに私達ロータリー，一年生にとっ
ても気になるテーマですので関連雑誌のなかから

その見解を取り出し組合せてみました。

その①……米国マサチューセッツ艸｜ウィルミ
ントンRC.の指針から（ロータリー引用邦訳文集

国際ロータリー214 - JP. 7 )ロータリーはその

初期のささやか存在から今Ｈの高さに達するま

で，それを築き上げるのに貢献してきた業暗しい

長老の方たちを今なお多数擁してはいるが，しか

しロータリーは「老人クラブ」ではない。歳月は

流れても「心の若さ」を保つようにしなければな

らない。その為には絶えず若い血液を注入してい

かなければならない。これからは大会社のﾈt長と
いったような年輩者にだけでなく，もっと若手の

実業人や専II1職の人，とくに若輩などといわれて
いるような人にも目をむけよう。ロータリーに

「世代の断絶」があっては困るのだ。

魚

その②……山鹿クラブ山下さん（ロータリー
の友Vd、 2 6 9月号 P. 1 2 ) 。心の糊というか

汲めどもつきぬ思いやりの泉というか，ほのかに

希望を満たしてくれるもの，奉仕と友愛の修練場

即ち心の拠り所，それはロータリーである。ロー
タリーの良さは言を待たないが，その良さの入口
一歩手前で退年してゆく方がある。誠に淋しい気

がしてならない。何故か，いろいろあるだろうが

ここにクラブ課題があるのではないか。反省して

みたい。

へ

その③……北ニュージーランドパストガバナー
ハ ロ ル ド ポ ー ル さ ん ( T H E R O T A R I A N

JULY１９７８P、４５)。今日，若人がどんど
んロータリーに参加するようになってきた，彼ら

の活躍が期待される。ところで若い人達はローダ
'ノーをどう考え，又どの程度知っているのである

一 ．



うか？，そして何に興味を持っているのであろう

か？

我々は新しく創立されたクラブと密接な関連を

保ちながらロータリーのプログラムと入門の実際
について討論されるように見守ってやらねばなら

ない。特に若い人達はクラブ細則に拘束されるこ

とを余り好まないから，我々は慎重にクラブリー

ダーを選び彼らが理解を深めるように差し向けた

い。当然，古いメンバーのロータリーに対するイ

メージと若者のそれとは異なっていると思うけれ

ど，今日の社会における四つの奉仕などは適切な

ものであるから受入れられるであろう。一方若人

は物事によく順応出来るというよい面も忘れては

ならない。

さて，ロータリーへの道を開くために次のよう

なアプローチが適当であろう.〃

①四つの奉仕に関するロータリークラブのプ
ログラムと細則を与えること。

②各年令別のグループを作って取り組ませる
こと。

③若い新会員夫妻を委員長宅に招いてロータ

リアンとしての責任を負うことについて討論する

こと。

④ロータリー委員会へ同席させること，とは
いえ，時に古い人の助言が若い人達の熱意をさま

たげることもあるから，すべて役に立つとは思わ

ないけれども，彼らに奉仕への願望をいだかせる

ように我々も努めなければならない。彼らをロー

タリーに止まらせるにはどうしたらよいか。極端

な例ではあるが，あるクラブでは60％もの会員を

失い残された者も全く無気力になってしまった例

などもある。私はロータリー入会２年目頃が最も

活気にみち充実した時期であると思ってはいるが

お世辞とか誘導的感化などは慎しまなければいけ
ない。彼らには情報委員会の重要性についてよく

理解させておくこと，そしてクラブ例会，さらに

は炉辺会話においても，その質疑応答は如く自然
にすべきで弁解的にならないよう注意した方がよ

いｏ

若い人には自信があり，また仲間ともよく同調

し易いところがあるから，上手に導けばロータリ
ーの発展にとって好ましいことである。さあ皆一

緒に若いロータリアンの必要性を強調しよう。彼
らはロータリーの将来を担っている。以上

[ 潔 忌］
スマイルBOX
大和RC石井（義）会員，度々，御伺い致し御

世話になって居ります。今后共よろしく
御願い申し上げます。

大和RC小栗会員，カゼが大はやりですが。…
…皆様いかがお過しですか，久し振りの

おじやまです。
蜂屋会員，本日は結婚37年の記念日を会員の皆様

に祝って頂き有難とう御ざいます。夫婦

共元気です。先はメデタシメデタシと
と云う所です。どうも有難う御座居ました。

土屋会員，創立会員のご紹介が一応終了出来まし
た。郡司会員はじめ，皆様のご協力感謝
します。下半期も楽しい会報にするべく
努力しますが，相変らずのご支援をお願
いします。

亀谷会員，今日は私と家内と次女と３人の誕生日
です。今こうして元気に生きて}舌れる事

を神に感謝します。同時に皆様の祝福に
対して親子３人で御礼申し上げます。

松本会員，創業記念日。夫人誕生日。
家内の誕生日，創業記念日両方共おしつ
まっての事で，いつも忘れがちです。思
い出させて頂きありがとうございます。

鈴木会員，先週クラブ会員になり，皆様の暖かい
気持に接し大変うれしかったです◎

近藤会員，今度，メンバーの一員に加えさせて頂
きました。よろしくお願い致します。

スマイルBOX報告

９月分合計５５，０００円10月分合計77,000円
１１月分合計３６，０００円本年度累計２８１，０００円
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